

- Assemblée plénière

L'assemblée plénière reprend l'ensemble des conclusions et contributions validées dans les différents comités pour les analyser et voter une par une. Tous les points sont concernés : rapports d'activité des différents groupes, comité HF, comité V/U/SHF, etc. Quelques modifications mineures ont été apportées en séance, l'assemblée générale a en majorité validé les recommandations qui lui ont été proposées en l'état. Après 4 heures, l'ordre du jour a été épuisé.

Le procès-verbal de l'assemblée générale sera prochainement diffusé après mise en forme pour application. Il sera téléchargeable sur le site internet de l'IARU et sur le site du REF.

Le résultat des votes pour la tenue de la prochaine conférence et du nouveau Comité Exécutif a ensuite été rendu officiel :

-

La conférence de 2020 se tiendra en Serbie,

-

Présentation de la nouvelle équipe de direction de l'IARU Région 1.

Les candidats élus au nouveau comité exécutif de l'IARU R1 sont :

-

Président : G3BJ

-

Vice-président : 9K2RR

News IARU - Landshut 2017 - Jeudi 21 Septembre

Écrit par F4GLJ

Vendredi, 22 Septembre 2017 18:30 - Mis à jour Vendredi, 22 Septembre 2017 18:32

-

Secrétaire : PB2T

-

Trésorier : HB9JOE

-

Membres: IV3KKW, DJ3HW, F4GKR, Z32TO, SM6AEN

Un grand dîner de clôture a permis dans la soirée de se réunir tous ensemble pour une dernière fois et d'honorer quelques radioamateurs qui ont apporté ces dernières années une contribution importante à l'IARU.

Il a en particulier été l'occasion de saluer les 3 mandats de Dennis ZS4BS, nous regretterons tous son efficacité, son professionnalisme et sa bonne humeur. 73 Dennis !